

Utilidades de Ecopetrol suben en primer trimestre de 2022

Ecopetrol informó este martes que para el primer trimestre de 2022 los ingresos de la compañía llegaron a \$32,5 billones, a pesar de que la producción fue levemente más baja que en el último trimestre del año pasado.

Estos resultados van impulsados, principalmente, por los altos precios del crudo que se han registrado desde que en febrero

Rusia invadiera a Ucrania.

Debido a esta guerra, el promedio del barril de Brent (referencia para Colombia) ha orbitado los US\$98, lo que permitió que en el trimestre Ecopetrol llegara a utilidades netas de \$6,6 billones. En el mismo período de 2021, estas fueron de \$3,1 billones.

“Si bien los altos precios han favorecido

nuestros ingresos, también han generado retos en términos inflacionarios, elevados costos de la energía sumados a la crisis logística a escala internacional, que empiezan a poner presión en los costos de operación y en los tiempos de ejecución de proyectos”, aseguró Felipe Bayón, presidente del Grupo Ecopetrol.



Las utilidades netas de Ecopetrol llegaron a \$6,6 billones en el primer trimestre de 2022.